

# Verabschiedung der sechsten Klassen





Und wenn wir jetzt gehen,  
dann schauen wir gern zurück,  
behalten euch noch lang im Blick  
und wir sagen „Auf Wiedersehen!“

Wir feiern diesen Moment und stehen hier bereit,  
sagen DANKE für die Zeit  
und wir werden uns wiedersehen...!



Der Text des Liedes “Auf Wiedersehen”  
traf am 22.07.25 viele Kinder und Lehrer mitten ins Herzen.





Wieder liegt ein fantastisches Schuljahr hinter uns.

Wieder war es Zeit, "Tschüss" zu sagen.

Als Überraschung stand am letzten Schultag die ganze Schule Spalier,  
um sich von 46 jungen Menschen zu verabschieden,  
die in den letzten sechs Jahren über sich hinausgewachsen sind.



*In diesem Sinne: Auf Wiedersehen!*

*Das gesamte Team der Grundschule Glindow wünscht euch  
von Herzen viel Erfolg auf eurem weiteren Lebensweg.*

*Wir sind überzeugt: "Wir werden uns wiedersehen..!"*